

Antequam

ANALYSE D'UNE FICHE MATRICULE SOLDAT DE LA PREMIERE GUERRE MONDIALE

Analyser toutes les informations portées sur la fiche matricule d'un soldat de la Première Guerre Mondiale est une démarche naturelle pour mieux comprendre le parcours de nos ancêtres.

Les informations portées sur ces fiches relèvent des obligations légales : les lois sur le recrutement, la justice, le Code de Justice militaire, le Code pénal, le Code d'Instruction criminelle, les lois sur les états de siège, sur la réquisition, et tant d'autres encore...

Il est ainsi possible de suivre, pas à pas, la conscription de nos ancêtres, du moment où il est recensé jusqu'à la libération définitive de toutes obligations militaires.